

Научно-технический центр Единой энергетической системы
Известия НТЦ Единой энергетической системы № 1 (70)

стр. 111–116

УДК 621.311 (091)

Ю. С. Васильев

Выдающийся ученый и инженер Игорь Алексеевич Глебов (к 100-летию со дня рождения).

Приведены материалы о жизненном и творческом пути Игоря Алексеевича Глебова (1914–2002), выдающегося ученого-электротехника, академика РАН, Героя Социалистического Труда.

Ключевые слова: И. А. Глебов, электротехника, системы возбуждения, турбогенераторы, инерционные накопители энергии, ВНИИэлектромаши, СИГРЭ.

Васильев Юрий Сергеевич, академик РАН, заслуженный деятель науки и техники РФ, профессор, лауреат премии Президента РФ, президент Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

E-mail: president@spbstu.ru

Vasiliev Yu. S.

Eminent scientist and engineer Igor A. Glebov (on the 100th anniversary of his birth).

The material about life and work of Igor A. Glebov (1914–2002), an outstanding scientist in the field of Electrical Engineering, Academician, Hero of Socialist Labor is given.

Key words: Igor A. Glebov, Academician, Academy of Sciences, electrical engineering, inertial energy storage devices, CIGRE.

Vasiliev Yuriy Sergeevich, Academician of the Russian Academy of Sciences, Honored Worker of Science and Technology of Russia, professor, President of the St. Petersburg State Polytechnic University.

E-mail: president@spbstu.ru